

EDITORIAL

Escrito por Voces del Periodista
Domingo, 03 de Marzo de 2013 01:23

EDITORIAL

Hambre: La zanahoria y el palo

ANTES DE LAS ELECCIONES generales de julio de 2012, el entonces secretario de Hacienda Ernesto Cordero dio la sensacional “noticia” de que, con seis mil pesos mensuales de ingreso, una familia mexicana no sólo satisfacía sus requerimientos básicos de manutención, sino que tenía solvencia para pagar casa y automóvil propios, y enviar a sus hijos a escuelas privadas.



MANERA CONCRETA...